



www.mg.co.id

Alvarez Oke Bersama River Plate

BUENOS AIRES (IM) - Striker Manchester City, Julian Alvarez, mencetak enam gol untuk River Plate dalam satu laga Piala Libertadores saat menjamu Alianza Lima, Kamis (26/5) dinihari WIB. Tim besutan Marcelo Gallardo itu menang 8-1 dan Julian Alvarez memborong enam gol.

Pencapaian di ajang besar itu tentu saja layak untuk diapresiasi. Hal ini juga pastinya bisa membuat Manchester City senang melihat perkembangan pemainnya bersama tim asal Argentina tersebut.

City mendapatkan Alvarez dari River Plate pada Januari 2022. Meski proses pembelian sudah tuntas, The Citizens membiarkan striker berusia 22 tahun itu tetap di River Plate sampai 7 Juli.

"Sulit bagi Julian untuk bertahan karena ada tim yang melakukan investasi besar, Manchester City membutuhkan pembelian. Kami adalah negara yang mengeksplor pemain sepakbola. Banyak pemain sepakbola yang meninggalkan kami saat ini dan kami telah mencoba untuk bertahan dari semua situasi itu. Mencari pengganti Julian tidak akan mudah, kami tidak akan menemukan yang sama," kata Gallardo selepas laga.

Di sisi lain, River Plate harus berbesar hati jika sebentar lagi ditinggal oleh Alvarez. Klub asal Inggris tersebut kabarnya tidak mau

menambah durasi pinjaman, yang artinya Alvarez bakal hengkang meski musim kompetisi di tempatnya sekarang belum selesai.

"Kami harus sadar bahwa sangat mungkin dia akan bermain di babak 16 besar dan kemudian dia pergi ke tujuan barunya, memang begitu. Apa yang terjadi tidak tergantung pada saya," kata Gallardo.

Namun Gallardo berharap agar Alvarez bisa bertahan hingga akhir 2022. "Jika mereka (Man City) ingin meminjamkan kepada kami hingga akhir tahun, kami tidak memiliki masalah dan kami akan sangat berterima kasih. Kami memberi tahu mereka bahwa kami akan menyiapkan pesepakbola yang sudah jelas matang untuk melakukan lompatan, tetapi kami bisa memberinya lebih banyak jam terbang," kata Gallardo. ● vdp



JULIAN ALVAREZ
Pemain River Plate

Asa Quartararo di Sirkuit Mugello

TUSCANY (IM) - MotoGP Italia 2022 akan berlangsung Minggu (29/5). Fabio Quartararo sudah menyiapkan jurus-jurus agar bisa menjadi juara di Sirkuit Mugello itu.

Rider Yamaha itu masih memuncaki klasemen MotoGP dengan raih 102 poin. Dirinya dipepet oleh Alex Espargaro dengan 98 poin dan Enea Bastianini dengan 94 poin.

Quartararo yang sebelumnya gagal podium di MotoGP Prancis, mau kembali tampil maksimal di MotoGP Italia 2022. Quartararo harus rajai podium, demi menjauhi kejaran rider-rider lain.

"Jika kami dapatkan start yang bagus dan kuasai putaran pertama, maka peluang kami sangat bagus untuk di kualifikasi dan di balapan. Tapi tentu, balapan nanti akan sangat ketat," ujarnya dilansir dari situs MotoGP.

Quartararo sendiri begitu kenali karakteristik Sirkuit Mugello. Baginya, ada beberapa titik yang bisa dikuasainya untuk bisa melaju kencang. "Saya rasa di sektor dua

dan tiga adalah titik kelebihan kami. Motor saya sangat kuat di situ, saya percaya diri untuk menaklukkan tikungannya. Rider lain pasti sudah mengimprovisasi motor-motornya. Yang pasti, lintasannya tidak buruk untuk motor saya tapi bisa saja jadi bencana kalau posisi saya yang buruk," ujarnya.

Peluang Quartararo menang cukup besar karena Sirkuit Mugello adalah salah satu trek favoritnya. Namun, juara dunia 2021 itu menyadari, bahwa harus tampil cepat untuk dapat hasil memuaskan. "Mugello adalah salah satu sirkuit favorit saya. Penting untuk menemukan kecepatan yang tepat dan kecepatan yang tepat untuk menghadapi balapan pada Minggu dengan potensi terbaik kami," ujar Quartararo.

Sebelumnya, Quartararo sering mengatakan, bahwa dirinya masih kurang puas dengan kecepatan motor YZR-M1. Namun, Yamaha melakukan peningkatan agar Quartararo bisa berakselerasi lebih cepat. ● vit



FABIO QUARTARARO
Pembalap Yamaha



Real Madrid atau Liverpool?

Real Madrid belum pernah tumbang melawan Liverpool-nya Juergen Klopp. Madrid memetik kemenangan dua kali dan sekali hasil imbang.

PARIS (IM) - Laga seru dan menarik diprediksi mewarnai jalannya duel final Liga Champions 2021/2022, antara Real Madrid kontra Liverpool, yang berlangsung di Stade de France, Paris, Minggu (29/5) dinihari WIB.

Real Madrid memburu gelar ke-14 sekaligus menegaskan dominasinya di kompetisi paling elite ini. Sementara Liverpool mengincar trofi Liga Champions ketujuh. Baik Los Blancos maupun The Reds sama-sama menunjukkan performa sensasional.

Real Madrid menyudahi babak grup sebagai juara dengan meraih lima kemenangan dan sekali kalah. Lalu Karim Benzema dan kolega berhasil melakukan comeback-comeback gemilang untuk mendekati tim-tim tangguh seperti Paris Saint-Germain (16 besar), Chelsea (perempatfinal) dan

Manchester City (semifinal).

Di sisi lain Liverpool mengemas 100% kemenangan di fase grup yang berisikan tim-tim top seperti Atletico Madrid, AC Milan dan Porto. Secara keseluruhan pasukan Juergen Klopp itu hanya sekali kalah dalam 12 pertandingan dan sukses menyingkirkan Inter Milan (16 besar), Benfica (perempatfinal) dan Villarreal (semifinal).

Jelang laga nanti, pelatih El Real, Carlo Ancelotti, mengungkapkan bahwa kedua finalis sudah saling mengenal sangat baik. Selama Liverpool ditangani Klopp, Madrid sudah bertanding sebanyak tiga kali.

Madrid belum pernah tumbang melawan Liverpool-nya Klopp. Madrid memetik kemenangan dua kali dan sekali hasil imbang. Satu kemenangan Madrid digapai bersama Ancelotti pada final Liga Cham-

pions 2017/2018. Dalam pertandingan di NSC Olimpiyskiy Stadium, Kiev, Ukraina, pada Mei 2018, Madrid menang dengan skor akhir 3-1.

Madrid ketinggalan lebih dulu akibat gol dari Sadio Mane. Setelah itu, Los Blancos bisa mencatatkan gol via Karim Benzema dan sepasang gol dari Gareth Bale.

"Itu tidak baik atau buruk. Kami sudah tahu dengan baik satu sama lain dan kami akan mengeluarkan kualitas kami di atas lapangan dan sama juga mereka. Dalam beberapa tahun terakhir di kompetisi Eropa, mereka sudah bermain dengan baik. Mereka tim yang terus mendominasi di Eropa," kata Ancelotti di As.

Ancelotti juga tidak mau melihat comeback yang dilakukan timnya di fase gugur, terjadi lagi saat melawan Liverpool di final, karena ia ingin timnya sejak awal sudah unggul.

"Saya harap tidak (soal melakukan comeback). Kami ingin melihat Liverpool harus mencoba dan membuat comeback. Tapi yang jelas laga nanti berjalan menarik. Saya tidak tahu apa yang mungkin terjadi tetapi kami sangat menghormati

lawan," kata Don Carlo.

Striker Real Madrid Karim Benzema menyinggung komentar Mohamed Salah yang dianggap terlalu percaya diri jelang final Liga Champions 2021/2022.

"Liverpool memiliki kepercayaan diri yang tinggi. Salah bisa mengatakan apa pun yang dia mau. Mungkin mereka pikir sudah memenangkan pertandingan atau mungkin ini bukan Real Madrid yang sama seperti sebelumnya, bahwa mereka saat ini menjadi favorit," kata Benzema dikutip dari Express.

Sementara Juergen Klopp tidak sependapat jika laga nanti merupakan ajang balas dendam. Pada final di Kiev, Ukraina 2018 lalu, laga memang identik dengan dua blunder Loris Karius dan cedera Mohamed Salah usai dibanting Sergio Ramos.

"Tidak sama sekali (kekalahannya di final 2018 jadi motivasi). Sudah pasti malam itu menyakitkan untuk kami. Sulit diterima. Kondisinya, cara kami kebobolan, tentu saja cedera Mo, banyak terjadi malam itu. Saya tidak percaya dengan balas dendam. Saya paham soal itu, tapi saya rasa balas dendam bukan ide yang bagus. Saya mengerti, tapi

saya tidak yakin itu tepat untuk dilakukan," ujar Klopp di situs resmi klub.

Saat ini kondisi Liverpool dan Madrid memang berbeda. Terutama si Merah yang memang lagi menanjak bersama Klopp karena mampu lolos ke final Liga Champions ketiga dalam lima tahun terakhir.

"Final kali ini lain, karena kami sudah mempersiapkan diri dengan baik. Satu hal yang jelas bahwa Madrid adalah tim kuat. Tapi kami sangat termotivasi untuk berjaya di laga final. Seluruh pemain punya tekad dan motivasi yang sama untuk meraih gelar itu," kata Klopp.

Mohamed Salah sendiri memang bernafsu untuk membalas kekalahan dari Madrid. "Saya sangat termotivasi untuk menang, setelah apa yang terjadi terutama dengan Madrid. Terakhir kali dan juga setelah apa yang terjadi di hari Minggu. Semua orang termotivasi untuk memenangkan Liga Champions. Itu trofi yang luar biasa bagi kami," ucap Salah seperti dilansir dari Sky Sport.

Lalu siapa yang muncul sebagai pemenang? Patut disaksikan. ● vit

Kado Istimewa Kessie untuk Milan

MILAN (IM) - Franck Kessie akan meninggalkan AC Milan pada musim panas nanti. Kontraknya dengan klub berakhir Juni mendatang dan ia dilaporkan akan memperkuat Barcelona.

Ia pun menyampaikan persahannya dengan AC Milan. Persahannya dengan ditandai trofi Serie A, disebutnya sebagai persahabatan terbaik dengan Rossoneri. Lima musim memperkuat Milan, gelandang asal Pantai Gading ini menjadi sosok utama di lini tengah. Ia total memainkan 223 pertandingan bersama Il Diavolo Rosso dengan mencetak 37 gol dan 16 assist.

Pada musim 2021/2022, pemain 25 tahun tersebut tampil 31 kali dengan sumbangsih enam gol. Ia menjadi salah satu faktor kunci kesuksesan Milan menjuarai Serie A lagi setelah 11 tahun. Kessie mengucapkan persahannya dengan AC Milan. Itu satu-satunya gelar yang dimenangkannya selama bersama Milan, sehingga menjadi penutup yang sempurna.

"Ini sudah menjadi lima tahun yang sangat penting, di mana saya sangat berkomitmen terhadap proyek klub. Saya ikut merasa sangat senang untuk kota ini, klub, para supporter, pelatih, buat saya, dan keseluruhan keluarga ini," kata Kessie seperti dilansir Football Italia.

Ia menambahkan, dirinya sudah berjuang untuk memberikan yang terbaik untuk Milan. "Ini adalah bulan terakhir dalam kontrak saya di sini, tapi dalam lima tahun terakhir kami mampu kembali ke Liga Champions dan memenangi scudetto. Saya melakukan apa yang diharapkan dari saya ketika didatangkan ke sini dan saya rasa ini adalah cara terbaik untuk berpisah," kata Kessie.

Sebelumnya dilaporkan Kessie merapat ke Barcelona usai dibujuk langsung

oleh Xavi Hernandez. Lagian ia dikabarkan menolak tawaran kontrak baru dari AC Milan lantaran permasalahan gaji.

AC Milan hanya bisa menyodorkan kontrak dengan bayaran senilai 5 juta Euro (sekitar Rp80 miliar) plus bonus satu juta euro.

Sementara itu, Kessie menuntun upah baru senilai 9 juta Euro (sekitar Rp144 miliar) dalam kontrak anyar. ● vit

Rashford jadi salah satu pemain MU yang performanya jeblok di musim 2021/2022. Dia cuma mencetak lima gol dalam 37 kali penampilan di semua kompetisi bersama Setan Merah.

Rashford sempat mempertimbangkan untuk meninggalkan Old Trafford pada awal tahun. Namun, belakangan penyerang berusia 24 tahun itu ingin membangkitkan kariernya kembali bersama Erik ten Hag.

"Dia tidak cukup bagus untuk Manchester United. Begitulah, dia tidak cukup bagus untuk Manchester United," ujar Carragher seperti dilansir Metro.

Namun legenda MU Gary Neville kemudian langsung menyatakan tidak setuju dengan pendapat Carragher. "Dia terbukti cukup bagus. Saya tidak bisa membiarkannya,"

ucap Neville. Carragher pun membalas. "Dia tidak akan membawa kalian juara liga atau Liga Champions. Kalian butuh dua pemain di depan bersamanya untuk jadi megabintang dan dia akan jadi tambahan," kata Carragher.

Neville membalas lagi. "Itu seperti mengatakan Divoek Origi tidak cukup bagus untuk Liverpool, atau Xherdan Shaqiri tidak cukup bagus untuk Liverpool."

Carragher akhirnya menutup perdebatan itu dengan mengatakan: "Oke dia pemain pelapis. Dia tidak cukup bagus untuk masuk starting XI untuk membawa MU menjuarai trofi besar, dia selevel di bawah itu."

Memang harus diakui, performa Rashford tidak berdampak apa-apa terhadap kemajuan klub. Tidak saja di klub, Rashford juga gagal tampil cemerlang saat memperkuat Timnas Inggris di Piala Eropa 2021 lalu. Bahkan ia menjadi salah satu penyebab kekalahan Inggris dari Italia di final. Saat itu, Rashford gagal menyaran bola saat adu tendangan penalti.

● vdp

Rashford Tidak Cocok untuk MU

MANCHESTER (IM) - Performa Marcus Rashford bersama Manchester United (MU) sangat mengecewakan. Legenda Liverpool Jamie Carragher pun menilai Rashford tidak cukup bagus untuk masuk starting XI MU. Rashford menurutnya selevel di bawahnya.

Rashford jadi salah satu pemain MU yang performanya jeblok di musim 2021/2022. Dia cuma mencetak lima gol dalam 37 kali penampilan di semua kompetisi bersama Setan Merah.

Rashford sempat mempertimbangkan untuk meninggalkan Old Trafford pada awal tahun. Namun, belakangan penyerang berusia 24 tahun itu ingin membangkitkan kariernya kembali bersama Erik ten Hag.

"Dia tidak cukup bagus untuk Manchester United. Begitulah, dia tidak cukup bagus untuk Manchester United," ujar Carragher seperti dilansir Metro.

Namun legenda MU Gary Neville kemudian langsung menyatakan tidak setuju dengan pendapat Carragher. "Dia terbukti cukup bagus. Saya tidak bisa membiarkannya,"

ucap Neville. Carragher pun membalas. "Dia tidak akan membawa kalian juara liga atau Liga Champions. Kalian butuh dua pemain di depan bersamanya untuk jadi megabintang dan dia akan jadi tambahan," kata Carragher.

Neville membalas lagi. "Itu seperti mengatakan Divoek Origi tidak cukup bagus untuk Liverpool, atau Xherdan Shaqiri tidak cukup bagus untuk Liverpool."

Carragher akhirnya menutup perdebatan itu dengan mengatakan: "Oke dia pemain pelapis. Dia tidak cukup bagus untuk masuk starting XI untuk membawa MU menjuarai trofi besar, dia selevel di bawah itu."

Memang harus diakui, performa Rashford tidak berdampak apa-apa terhadap kemajuan klub. Tidak saja di klub, Rashford juga gagal tampil cemerlang saat memperkuat Timnas Inggris di Piala Eropa 2021 lalu. Bahkan ia menjadi salah satu penyebab kekalahan Inggris dari Italia di final. Saat itu, Rashford gagal menyaran bola saat adu tendangan penalti.

● vdp

Rashford Tidak Cocok untuk MU

MANCHESTER (IM) - Performa Marcus Rashford bersama Manchester United (MU) sangat mengecewakan. Legenda Liverpool Jamie Carragher pun menilai Rashford tidak cukup bagus untuk masuk starting XI MU. Rashford menurutnya selevel di bawahnya.

Rashford jadi salah satu pemain MU yang performanya jeblok di musim 2021/2022. Dia cuma mencetak lima gol dalam 37 kali penampilan di semua kompetisi bersama Setan Merah.

Rashford sempat mempertimbangkan untuk meninggalkan Old Trafford pada awal tahun. Namun, belakangan penyerang berusia 24 tahun itu ingin membangkitkan kariernya kembali bersama Erik ten Hag.

"Dia tidak cukup bagus untuk Manchester United. Begitulah, dia tidak cukup bagus untuk Manchester United," ujar Carragher seperti dilansir Metro.

Namun legenda MU Gary Neville kemudian langsung menyatakan tidak setuju dengan pendapat Carragher. "Dia terbukti cukup bagus. Saya tidak bisa membiarkannya,"

ucap Neville. Carragher pun membalas. "Dia tidak akan membawa kalian juara liga atau Liga Champions. Kalian butuh dua pemain di depan bersamanya untuk jadi megabintang dan dia akan jadi tambahan," kata Carragher.

Neville membalas lagi. "Itu seperti mengatakan Divoek Origi tidak cukup bagus untuk Liverpool, atau Xherdan Shaqiri tidak cukup bagus untuk Liverpool."

Carragher akhirnya menutup perdebatan itu dengan mengatakan: "Oke dia pemain pelapis. Dia tidak cukup bagus untuk masuk starting XI untuk membawa MU menjuarai trofi besar, dia selevel di bawah itu."

Memang harus diakui, performa Rashford tidak berdampak apa-apa terhadap kemajuan klub. Tidak saja di klub, Rashford juga gagal tampil cemerlang saat memperkuat Timnas Inggris di Piala Eropa 2021 lalu. Bahkan ia menjadi salah satu penyebab kekalahan Inggris dari Italia di final. Saat itu, Rashford gagal menyaran bola saat adu tendangan penalti.

● vdp

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

MARCUS RASHFORD
Pemain MU